

中川接骨院だより

平成 26 年 11 月 1 日発行 第 117 号

最初のがん細胞はどうやってうまれる？



「人体の不思議」博学こだわり倶楽部から引用

第 16 回日本カイロプラクティック徒手医学会に参加



10月25・26日に金沢歌劇座で「日本カイロプラクティック徒手医学会」があり、今回スタッフとして参加しました。スタッフを含め約100名が全国から集まり盛大に開催され、今年のテーマは「イネイト・インテリジェンス～治癒のメカニズムを科学する」と題して2日間の講演と会員の研究発表が行われました。

特に、湯浅素広先生(ゆあさメンタルクリニック院長)による薬を使用しないで、ストレス性の適応障害、パニック・不安症、PTSD、などの疾患を治す、催眠療法、イメージ療法のデモンストレーションに興味深く聴講することができました。

当院での症例 左上腕骨顆部骨折

富山市在中 67歳 女性

【問診】

自宅の近くの駐車場で車止めの縁石につまづき転倒した際に左肘を強打し負傷

【検査・テスト】

他病院でギプス固定されたまま来院、再度骨折部の確認のため、クリニックでレントゲン検査を依頼し 医師の同意を得て施術する。

【施術】

骨折部の転位が少ないのと、手関節から肘関節までのギプス固定であったので、関節拘縮をしないようにする事を目的に、肘関節だけの固定を施しました。

【考察】

肘関節に近い骨折では、関節の拘縮、仮骨性筋炎やズディク骨萎縮を起こさないことが重要です。

※関節拘縮

長期の固定により、関節の可動域が少なくなってしまう事

※仮骨性筋炎

無理に動かし過ぎたり、強い刺激を与えたのが原因で関節や筋肉にカルシウムが沈着し石灰化を起こし炎症を起こす

※ズディクの骨萎縮

末梢神経損傷後に知覚神経支配領域に強い痛みが発生、交感神経性の循環障害により皮膚は光沢や湿潤さを失い、関節は拘縮を起こす。

接骨院での治療の利点は

- 1, 治療費が病院に比べ格段に安い
- 2, 毎日の包帯の巻き替えで患部の触診と確認が可能。
- 3, 関節の拘縮が防げる。

早期の治療は関節を元の状態に戻し、後遺症を残さないためにも重要です。



急性の外傷、疲労等による腰痛、肩こり、O脚、骨盤矯正には**カイロ治療**が効果的です。

カイロ治療は、真の原因をさぐり全身的な治療を施します。

初診料(検査)	2,160円
治療料	4,320円
回数券 [5回券]	20,000円
回数券 [10回券]	35,000円

回数券は家族の方もご使用できます。 但し初診料(検査)2,160円は別途必要です

編集後記

三男の柔道2級の昇級試験が高岡武道館であり、2級は試合に勝ち越さなければ合格できません。過去一度も試合で勝ったことがないので、1試合でも勝てれば上出来だと思っていたら、3回も勝ち無事昇級することが出来ました。当日、私は金沢で仕事があり試合を見る事が出来なかったのですが、ビデオで確認したところ、どの試合も相手に攻められていたにもかかわらず、ちょっと足をかけて相手が転がったところを押さえ込みで勝っていました。試合内容には問題ありですが、勝ち勝ちで褒めてやりました。きっと自信につながったことでしょう。次回は自分から攻めてほしいです。初勝利を生で見たかったな。

診療時間の案内

平日 午前8時30分～午後12時30分 午後3時30分頃～午後8時

土曜日 午前8時30分～午後12時30分

自由診療 随時受付

雨の日や足腰の都合の悪い方、送迎もいたしております。TEL26-5755にご連絡ください。

